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 第７期生 後期始動！！  

 令和４年度後期が１０月３日より始まりました。久しぶりに会う大学院生も多く、夏期休業中のことやこれから
の履修科目についてなど、話が尽きませんでした。前期は、共通必修科目が中心だったため、教職大学院生

全員で集まる機会が多くありましたが、今期は、より専門的な知識を養うコースごとの授業が増えるため、全員

で集まる機会は減ります。しかし院生室ではコース毎に集まって授業についての話をしたり、コースを越えて今

後の研究についての悩みを共有、相談し合ったりしています。そこで、今回は、後期に向けての展望や夏季休

業中の過ごし方などについてインタビューしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

10月 
2022 

後期に向けての展望 

① 関係機関実習を経て、各学校の取組や困難さが明確になってきていますので、現任校の課題に

即したプロポーザルを、授業や文献等の学びで形にしていきたいです。 （現職） 

② 実習がスタートし、自分の研究をどう実践に活かしていくことができるのかという視点で、よ

り深く学ぶことができるように努力したいと思っています。 （ストマス） 

③ 授業と実習の両立はなかなか大変だと思いますが、より研究について具体化していけたらと

思います。 （ストマス） 

④ 9月は、集中実習において授業見学、授業実践を行いました。自分が行っている研究をどのよ

うに活かそうか、また子どもたちはどのような特性を持っているか等、多くのことを学びまし

た。今期は引き続き理論について学んでいきます。 （ストマス） 

※ストレートマスター（ストマス） 
現職教員（現職） 
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実習で生徒の実態把握
（積極的に関わるこ
と、一緒にめいっぱい
遊ぶこと）。 
(ストマス） 

友だちと平戸までドラ
イブをしました。平戸
は歴史を感じる街でし
た。（ストマス） 

3年ぶりの帰省で、う
なぎやお寿司を食べた
り、温泉サウナに入っ
たりしてリフレッシュ
できました。（現職） 

久しぶりに大学時代の
同級生と集まって BBQ
をしてリフレッシュし
ました。（ストマス） 

夏期休暇は、実習を通
して研究の具体的な
イメージを立てるこ
と、運動不足にならな
いように毎日散歩を
続けることを頑張り
ました。（ストマス） 

9 月の教育実習へ向け
て授業の準備を頑張り
ました。（ストマス） 

生徒が笑顔で話しかけ
てくれることが何より
嬉しく、リフレッシュで
きました。（ストマス） 

芝生の張り替え、庭の
お手入れをコツコツ頑
張りました。卵焼きづ
くりにはまって、上手
に巻けるようになりま
した。（現職） 

教員採用試験の勉強や
面接等の対策を頑張り
ました！（ストマス） 

夏季休業中は 

こんなことに頑張りました！ 

これでリフレッシュしました！ 

リンゴ狩りに行って、
季節を満喫しました。 
(現職） 

自転車に乗って出かけ
る機会を増やしまし
た。（現職） 


